

El Quisco y Castro quieren replicar centro municipal de diálisis porteño

VISITA. *Alcalde Paredes destacó que son un referente nacional.*

Poder ofrecer soluciones en temas complejos de salud, con acceso gratuito, y dar asistencia a personas que sufren insuficiencia renal crónica y que requieren diálisis para su soporte vital, el Centro de Salud Renal Municipal de Puerto Montt sirve de modelo de gestión para otras comunas del país.

Autoridades de Castro y de El Quisco llegaron hasta la capital regional para conocer el funcionamiento del centro que da soporte actualmente a 72 personas, el doble del año pasado, y sobre un total de 500 personas que lo requieren, gracias a la incorporación de nuevos equipos.

Los servicios incluyen movilización, alimentación, apoyo en áreas oftalmológicas, servicios dentales, atención otorrinolaringológica y psicológica. El alcalde Gervoy Paredes (PS) dijo estas visitas los “posicionan como un referente a nivel local y nacional. Ha sido un largo proceso de constante compromiso y trabajo colaborativo, pero además ha podido ser un modelo para otros municipios que quieren replicar el proyecto”.

Su par de El Quisco, José Jofré (Ind), agradeció el recibimiento, precisando que cuando supieron del centro de diálisis puertomontino y sus ca-



LA DELEGACIÓN DE EL QUISCO EN EL CENTRO DE DIÁLISIS LOCAL.

racterísticas, quisieron venir “y conocerlo para comprender cómo lograron este proyecto y así cumplir nuestro sueño de un centro tricomunal en la provincia de San Antonio”.

Javiera Vega, secretaria general de la Corporación Municipal de Castro, comentó que “vinimos a conocer cómo hicieron este sueño para nosotros tan importante, entendiendo que hay muchos pasos previos para lograr los beneficios que ya entrega este centro en Puerto Montt y que queremos replicar en nuestra comuna”.

Miguel Aravena, director del Servicio de Salud Municipal, enfatizó que “es importante ayudar a otros municipios a lograr este tipo de proyectos. Es relevante poder brindar apoyo a personas que se encuentran en necesidad de un tratamiento dialítico y que mejor que poder hacerlo desde la Salud Municipal y con

calidad”.

DIÁLISIS

La hemodiálisis es un procedimiento que limpia y filtra la sangre. Retira del cuerpo las impurezas y líquidos que se retienen por la falta de la función renal, restableciendo el adecuado balance en cuanto a sodio, potasio y bicarbonato, entre otros.

El proceso de diálisis es realizado por un filtro o riñón artificial, el que se conecta a una máquina que a su vez impulsa la sangre desde el paciente hasta el filtro, para devolverla limpia a la circulación.

La diálisis de los riñones hace parte del trabajo cuando estos dejan de funcionar bien, retirando excedentes de sal, agua y productos de desecho, manteniendo al mismo tiempo niveles seguros de minerales y vitaminas, controlando la presión sanguínea y ayudando a producir glóbulos rojos. 

CEDIDA